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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Высотные апартамент-отель с аутригерными конструкциями». В ходе разработки выпускной квалификационной работы была разработана проектная документация для 32-этажного высотно апартамент-отеля , согласно заданию на проектирование и Постановлению Правительства РФ от 16 февраля 2008 г. № 87. Разделы выпускной квалификационной работы коротко можно сформулировать так: схема планировочной организации земельного участка, архитектурные и конструктивные решения, мероприятия для обеспечения доступа инвалидам, обеспечение пожарной безопасности, сметный расчет, проект организации строительства, технологическая карта на устройство монолитной колонны. В рамках исследовательской части была изучена наилучшая компоновка и положение аутригерных конструкций для высотных зданий неправильной формы в плане. Сконструированы узлы крепления металлические аутригерных раскосов к железобетонным колоннам через закладные металлические пластины. Для выполнения поставленных задач в ПК SCAD OFFICE разработана пространственная модель каркаса здания, исследована совместная работа каркаса здания и аутригерных раскосов. Эффективность работы данной конструкции оценена по большей степени по критерию горизонтальных перемещений здания.
        

        
          The topic of the final qualifying work: "High-rise apartment-hotel with outrigger structure". During the development of the final qualification work, design documentation was developed for a 32-storey high-rise apartment hotel, according to the design assignment and the Decree of the Government of the Russian Federation No. 87 dated February 16, 2008. The sections of the final qualifying work can be briefly formulated as follows: the scheme of the planning organization of the land plot, architectural and constructive solutions, measures to ensure access to disabled people, fire safety, estimate calculation, construction organization project, technological map for the device of a monolithic column. As part of the research part, the best layout and position of outrigger structures for irregularly shaped high-rise buildings in the plan were studied. The attachment points of metal outrigger braces to reinforced concrete columns through embedded metal plates are constructed. To fulfill the tasks set in the SCAD OFFICE PC, a spatial model of the building frame was developed, the joint work of the building frame and outrigger braces was investigated. The efficiency of this design is evaluated to a greater extent by the criterion of horizontal movements of the building.
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